



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
3 de enero de 2024  
Español  
Original: inglés

### Carta de fecha 2 de enero de 2024 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante las Naciones Unidas

En relación con nuestras cartas anteriores, incluida la última, de fecha 4 de diciembre de 2023 ([S/2023/953](#)), deseo rechazar categóricamente las acusaciones infundadas formuladas contra las fuerzas armadas de la República Islámica del Irán en la carta de fecha 29 de diciembre de 2023 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Encargado de Negocios Interino de la Misión de los Estados Unidos ante las Naciones Unidas ([S/2023/1070](#)).

La República Islámica del Irán subraya una vez más que ningún grupo afiliado a sus fuerzas armadas, ya sea en Siria, en el Iraq o en cualquier otro lugar, opera bajo su control directo ni en su nombre. Por consiguiente, el Irán no es responsable de las acciones realizadas en la región por ningún individuo o grupo.

Las continuas acciones ilegales de los Estados Unidos en flagrante violación del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas en la región, en particular en la República Árabe Siria, son evidentes y no pueden ocultarse ni justificarse mediante la difusión de información errónea y acusaciones infundadas contra el Irán.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Amir Saeid **Iravani**  
Embajador y  
Representante Permanente

